

« Le cirque rend fort ! » – Une semaine de soutien sous le chapiteau

Ce qui se passe pendant la semaine de cirque

Pendant cette semaine, votre enfant apprendra, seul et en groupe, à accomplir des tâches avec succès et à résoudre des problèmes. Par exemple, « Essaie de lancer et d'attraper trois foulards de jonglage en même temps », « Construis une pyramide humaine avec trois autres enfants », « Ose t'asseoir sur une planche à clous », « Discute avec les autres pour décider de l'ordre de présentation de vos tours ». Pendant cette semaine, votre enfant apprendra de nombreux tours qu'il présentera lors d'un grand spectacle devant 50 à 200 spectateurs le vendredi. Vous y êtes cordialement invités en tant qu'invités.

Mais il ne s'agit pas seulement de cirque: le projet vise à favoriser les compétences de base pour que votre enfant puisse bien apprendre à l'école. À travers de nombreux exercices et discussions, la coopération, l'entraide, la pensée critique et la capacité à exprimer ses besoins et émotions sont développées. La gestion des règles est également pratiquée.



Voici comment la semaine de cirque soutient votre enfant à l'école

De nombreuses études montrent que le climat social et le bien-être dans une classe sont essentiels pour que les enfants apprennent avec plaisir et participent de manière motivée aux cours. Cela implique que les enfants s'entendent bien et que chacun se sente intégré. Les enfants doivent apprendre à interagir avec respect et considération. Il est également important qu'ils osent exprimer leurs sentiments envers les autres enfants et l'enseignant. Les enfants doivent faire l'expérience

qu'ils peuvent accomplir des tâches. Il est crucial qu'ils se sentent régulièrement réussis. Cela augmente leur volonté de s'efforcer et d'apprendre. Tout cela est pratiqué pendant la semaine de cirque.

Le coût de la semaine

La semaine entière (4 heures par jour) coûte 110 euros. Ces frais couvrent l'encadrement intensif (environ 1 adulte pour 4 enfants) et l'environnement d'apprentissage spécial sous le chapiteau avec des équipements coûteux (comme le trapèze, les tapis, l'installation de fil de fer, l'éclairage et la sonorisation, etc.), de nombreux accessoires et un système de chauffage coûteux. Le cirque Giovanni ne tire aucun profit de la réalisation des semaines de cirque. Nos coûts réels s'élèvent à environ 220 euros par enfant. Nous sommes constamment à la recherche de financeurs pour soutenir ce projet important. Des fondations comme la fondation Adalbert-Raps et la fondation Cirque Giovanni soutiennent le projet. Ainsi, nous pouvons réduire de 50 % les frais de participation, à 110 euros.

Trop cher ? Voici comment obtenir une aide financière

Il nous tient à cœur que votre enfant puisse participer à cette semaine indépendamment de votre situation financière et qu'il se sente un membre important de la communauté de classe. Si vous bénéficiez de prestations telles **que l'allocation logement, le supplément familial, le SGB II, le SGB XII ou l'AsylbLG**, vous pouvez demander une aide pour l'éducation et la participation. Les coûts peuvent alors être pris en charge à 100 %. Les organismes compétents pour la demande sont :

Arrondissement de Bamberg:

Bénéficiaires du **SGB II, SGB XII ou AsylbLG**: **Jobcenter Landkreis Bamberg**

Bénéficiaires de **l'allocation logement, supplément familial**: **Bureau de l'arrondissement de Bamberg**

Ville de Bamberg:

Bénéficiaires du **SGB II, SGB XII ou AsylbLG**: **Jobcenter Stadt Bamberg**

Bénéficiaires de **l'allocation logement, supplément familial**: **Ville de Bamberg**

Demandes:

Vous trouverez également les demandes ici:

www.zirkus-giovanni.de/antrag

Si cela ne fonctionne pas, veuillez contacter l'enseignant et nous-mêmes. Nous trouverons ensemble une solution! Nous garantissons une place à chaque enfant.



Zirkus Giovanni
Don Bosco Jugendwerk Bamberg
www.zirkus-giovanni.de
E-Mail: zirkusgiovanni@donboscobamberg.de
Tel.: +49 (0)951 95233-666

